

Bio:

Christian Martin ist seit September 2023 Geschäftsführer und Inhaber der Martin Engineering AG, die die Praxismanagement-Software ZaWin entwickelt und vertreibt. Zuvor war er von 2019 bis 2022 CEO für Google Cloud in der Region Schweiz und Österreich. Davor arbeitete Christian Martin 21 Jahre lang in verschiedenen Rollen bei Cisco, einem führenden Unternehmen im Bereich IT-Netzwerke und Cybersicherheit, davon die letzten 8 Jahre als Geschäftsführer für die Schweiz. Er absolvierte eine Lehre als Maschinenmechaniker und studierte Elektroingenieurwesen mit Schwerpunkt auf Mikroprozessortechnologie und Softwareentwicklung an der ZHAW. 2009 schloss er ein MBA-Programm an der Kellogg School of Management in Chicago ab. Zudem war er von 2013 bis 2019 Vorstandsmitglied von ICTswitzerland und asut Schweiz. Seit 2024 ist er Präsident der Eidgenössischen Kommunikationskommission (ComCom).

Privat ist er verheiratet mit seiner Frau Leonie und beide sind stolze Eltern Ihrer beiden Söhne Gian und Nicolas.